
ATA DA REUNIÃO DE ORÇAMENTO

No dia 25 de Abril as 14h de forma presencial no auditório do Conselho, foi realizada a reunião da comissão de orçamento/planejamento.
Presentes:
Alessandro, Rogério,  Flávio da SMPED. 
Marly, Pamela,  Fernanda Gersonita e Severina do setor administrativo do Conselho.
Gersonita começou a reunião perguntando sobre as devolutivas referente às solicitações feita na reunião anterior. 
Como ficou o pedido da máquina de café, da plataforma digital. 
Alessandro diz sobre a máquina de café fará um estudo e a plataforma também. 
Gersonita diz que foi feito uma pesquisa na reunião do pleno e os conselheiros escolheram a plataforma Zoom. 
E pede para comprar uma caixa de som com microfones para realização das reuniões. 
Alessandro diz que precisa fazer uma pesquisa técnica,  e o conselho precisa fazer uma pesquisa preliminar detalhada do que precisa e especificar a necessidade. 
Flávio diz que se tiver suplementação orçamentária poderá pedir e diante da necessidade faz um estudo ou licitação,  e avisa que o orçamento está congelado e não  tem dinheiro. 
Severina fala do envio de lista sobre as despesas para o encontro paulistano 
Alessandro diz está fazendo os orçamentos dos intens solicitados  assim que receber fará uma reunião com o conselho. 
Pamela pergunta sobre as planilhas detalhada com os gastos do Conselho para poder acompanhar o que foi empenhado até agora.
Rogério vai encaminhar. 
Gersonita pergunta Qual tempo para a entrega do material do encontro paulistano e como estamos fechando o espaço.
Alessandro sugere o centro esportivo Tietê 
Fernanda sugere o auditório da secretária estadual da pessoa com deficiência.
Foi falado da melhoria no kit lanche 
Alessandro recomenda tudo que estiver com alguém problema notificar logo pra providências. 
A reunião encerrou as 15.30h.


